

## CONCLUYE LA CAMPAÑA ELECTORAL EN CATALUÑA

# Los jueces catalanes exigen el respeto al derecho y la libertad

**El TSJC denuncia el intento de la Generalitat de crear su propio poder judicial**

**“Queríamos un plebiscito y es lo que tendremos”, dice Mas sobre el valor del 27-S**

**Las fuerzas no soberanistas confían en una participación alta para obtener la victoria**

PERE RÍOS, **Barcelona**  
El Tribunal Superior de Justicia de Cataluña denunció ayer que el reclutamiento de magistrados para la independencia que ha puesto en marcha Artur Mas “compromete gravemente” la “confianza colectiva en el Poder Judicial”, da-

do que “la protección de los derechos y libertades de los ciudadanos se encomendará a un número indeterminado de personas sin sujeción a los cauces previstos en la ley”. La vicepresidenta, Soraya Sáenz de Santamaría, añadió que esa iniciativa atenta contra la

Constitución. La Generalitat, por su parte, negó haber dado al juez suspendido Santiago Vidal el encargo de reclutamiento, aunque este mismo lo había confirmado el jueves a EL PAÍS y lo han ratificado abogados a los que Vidal entrevistó para ser jueces. Ayer, los

partidos cerraron sus campañas. Mientras los no soberanistas creen que una alta participación puede darles la victoria, Mas quiso apuntarse el éxito de haber logrado convertir las autonómicas en un plebiscito. “Es lo que tendremos”, dijo. **PÁGINAS 17 A 22**

## Volkswagen responsabiliza a un “pequeño grupo” de empleados

**La empresa renueva su cúpula directiva por el escándalo de los motores**

LUIS DONCEL, **Wolfsburgo**  
Un “pequeño grupo” de empleados provocó el escándalo de fraude en los motores de Volkswagen, según afirmó un consejero tras la reunión en la que la firma nombró nuevo presidente a Matthias Müller, hasta ahora jefe de Porsche. Luca de Meo releva como presidente de Seat a Jürgen Stackmann, que asciende en el grupo. El español Javier García Sanz fue ratificado. **PÁGINAS 35 Y 36**

EDITORIAL EN LA PÁGINA 14



**UN AÑO DESPUÉS, EL CASO DE IGUALA SIGUE VIVO.** Hoy se cumple un año de la desaparición de 43 estudiantes en Iguala a manos del narco y el caso sigue abierto, como confirmó el presidente mexicano, Enrique Peña Nieto, tras reunirse con los familiares. En la imagen, los padres de uno de los 43 alumnos, Abel García Hernández, junto a la foto del hijo al que todavía buscan. / JORGE DAN LÓPEZ (REUTERS) **PÁGINAS 6 Y 7**

La escuela donde estudiaban los 43 desaparecidos recibe a otra promoción

## La sangre nueva de Ayotzinapa

PABLO DE LLANO, **México**  
“El caso de Iguala nos da miedo pero tenemos un motivo para estar aquí: ser alguien en la vida”, afirma Emiliano García, uno de los 140 nuevos alumnos que llegaron a la Escuela Normal Rural de Ayotzinapa hace un mes.

Tras la tragedia de los 43 normalistas desaparecidos, 25 alumnos abandonaron la escuela. “Este año pensábamos que no se iba

a llenar la matrícula de 140”, afirma José Luis Méndez, uno de los supervivientes de aquella noche. García —alias *Lorenzo Pacheco*, por la tradición de la escuela, anclada en la vieja guerrilla, de dar apodos a sus alumnos— asegura: “Vamos a luchar para encontrar a los 43. Siempre los tendremos en el corazón. Somos la sangre nueva de Ayotzinapa”. **PÁGINA 7**

**288.000 € DE MULTA A SU EMPRESA POR TENER SOFTWARE ILEGAL**

NUEVO CÓDIGO PENAL

Hable con el responsable de informática de su empresa. Consulte con su Proveedor de Informática e informe de cómo evitar penas de multa y prisión etc.

900 834 947  
www.leysoftware.net

BSA The Software Alliance

## Obama y Xi acuerdan una tregua en el ciberespionaje

MARC BASSETS, **Washington**  
El presidente de Estados Unidos, Barack Obama, y su homólogo chino, Xi Jinping, anunciaron ayer el compromiso de sus respectivos Gobiernos de no practicar ni apoyar el ciberespionaje económico, un asunto que ha venido crispando las relaciones bilaterales. El acuerdo no afecta a los intereses militares. **PÁGINA 3**

ADEMÁS

## Latinoamérica recela de su clase política

Sólo el 37% de los latinoamericanos está satisfecho con la calidad democrática de sus gobiernos, según un estudio de la consultora chilena Latinobarómetro, hecho en 17 países. **P8**



**Blatter, imputado por corrupción en la FIFA** **P29**

**babelia**

Las fronteras movilizadas del mal